
 

         

 

 

Se: Via Marchese Ugo,60 

 
   VERBALE N°  2 

SEDUTA  del 5 gennaio 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno cinque del mese di gennaio c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n°251 del 28 dicembre u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo 

n°60.  

Alle ore 8,30 In 1^ convocazione   risulta presente il Consigliere Giuseppe Maniaci, 

pertanto  per mancanza di numero legale  la seduta viene rinviata in 2^ 

convocazione.  

Presiede il Presidente Torta, assistito dalla segretaria Marilena Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente dispone  l’appello al termine del quale risultano presenti 

i Consiglieri  Giuseppe Maniaci, Salvo Alotta, Massimo Pullara. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta e 

pone in discussione, affrontandola dal punto di vista turistico, la questione attinente 

al piano delle nuove linee TRAM e Autobus. 

Alle ore 9,40 giunge il Cons. Maurizio Lombardo, alle ore 9,50 giunge il Cons. 

Nicolò Galvano. 

 Da un confronto tra i consiglieri presenti e tenuto conto delle parecchie polemiche 

e lamentele manifestate da numerosi cittadini, la Commissione ravvisa la necessità 

di contattare l’Ufficio Responsabile Movimento AMAT soprattutto per sapere se gli 

alberghi sono stati informati e dotati delle nuove mappe transito. 

Alle ore 10,15 giunge il Cons. Giuseppe Federico. 

Il Cons. Federico  chiama l’attenzione sulle competenze della Commissione nei vari 

settori e dopo un breve intervento in cui emerge qualche disappunto per la 

mancanza di sintonia dal punto di vista informativo con gli Ass.ri  e gli Uffici 

competenti, chiede che vengano convocati per conoscere la programmazione delle 

attività che intendono attuare nel 2016. La proposta viene condivisa da tutta la 

commissione che stabilisce il seguente calendario:  

CITTA' DI PALERMO 

V COMMISSIONE CONSILIARE 

               V Commissione Consiliare 



 

g. 19 p.v. ore 9,30 Ass.re allo Sport Ing. Cesare La Piana e la Dirigente Dott.ssa 

Fernanda Ferreri; 

 g. 20 p.v. ore 9,30  Ass.re al Verde Prof. Francesco Maria Raimondo e Capo Area 

Dott. Domenico Musacchia; 

g. 21 ore 9,30 Assessore alla Cultura dott. Andrea Cusumano e il Capo Area Dott. 

Sergio Forcieri. 

Il Cons. Federico si allontana alle ore 10,45 perché, comunica,  deve recarsi presso 

gli Uffici della RESET per la programmazione di alcuni interventi. 

Alle ore 10,50 si allontana il Cons. Maurizio Lombardo. 

Il Presidente, tenuto conto che il Settore Ambiente ha inviato il progetto di 

“Riqualificazione del Parco ROM”, dopo averne informato i consiglieri presenti, 

procede alla integrale lettura. 

La Commissione, pur prendendo  atto che le proposte sono assolutamente 

condivisibili, tuttavia da un confronto non  riscontra idee che possono essere 

valutate concretamente. 

Alle 11,10 si allontana il Presidente Torta, assume pertanto la presidenza il Cons. 

Anziano, Salvo Alotta. 

Il Presidente Alotta, in intesa con i Cons. presenti pone in discussione il punto 

all’O.d.g riguardante la proposta  “Rimodulazione dei limiti tariffari del 

servizio a domanda individuale - refezione scolastica”. 

Dopo ampio dibattito e sentita l’Ass.re Evola, la Commissione si determina 

nell’elaborare un emendamento correttivo all’atto, in ordine alla parte propositiva 

che va modificata così come segue:…”rispettivamente a euro 6.00 e a euro 150.00. 

Cionondimeno, il Presidente Alotta, ritiene opportuno non chiudere alla data 

odierna la discussione generale sull’argomento in questione, attesa l’assenza del 

Presidente e di altri Consiglieri, cui ritiene doveroso per l’espressione del parere 

riservare l’ascolto dell’intervento.  

Alle ore 11,20 il Presidente Alotta dichiara chiusa la seduta. 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci                                      dott.   Fausto Torta    

 

          Dott.  Salvo Alotta 

 

         



 

                  

     

      


